



Pièces 10 Pièces

Superficie 550 m²

Référence RBAl129

Prix 12 950 000 €

Ramatuelle Maison à vendre (83350)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Située sur la commune de Ramatuelle, au calme, entourée de vignes, proche du centre et des plages de Ramatuelle, une magnifique villa neuve moderne, vue mer, sise sur un terrain d'environ 6 630m2. La villa comporte 6 chambres en suite, dont une grande master d'environ 60m2, vue mer. La villa est composée : - Au rez-de-chaussée : une entrée, cuisine, séjour, salle à manger, 4 chambres en suites avec vue mer. - A l'étage : la suite parentale avec dressing, salle de bains, terrasse privée, vue mer. - Au sous-sol : 1 chambre avec salle de bain, salle de sport, un hammam, une cave à vin, une ...

Located in the town of Ramatuelle, quiet, surrounded by vineyards, close to the center and the beaches of Ramatuelle, a magnificent new modern villa, sea view, located on land of approximately 6,630m2. The villa has 6 en-suite bedrooms, including a large master of approximately 60m2, sea view. The villa is composed of:
/p> - On the ground floor: entrance, kitchen, living room, dining room, 4 en-suite bedrooms with sea view. - Upstairs: the master suite with dressing room, bathroom, private terrace, sea view. - In the basement: 1 bedroom with bathroom, gym, a hammam, a wine cellar, a laundry ...

## **ALEX AGENCY**

32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence



Façade Est



Façade Ouest

